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了解儿童髋关节发育不良了解儿童髋关节发育不良

髋关节发育不良是儿童最常
见的骨与关节发育异常之一。它

分为三 种 类 型 ，完 全 脱 位 、半 脱
位、髋臼发育不良。这种疾病是
一种动态性疾病，可能会随婴儿
的 生 长 发 育 而 好 转 或 者 加 重 。
目前，疾病确切病因尚未完全明
了，可能与种族、地理环境、生活
习惯、性别、胎儿在子宫内的位置
等有关。

家长可以通过孩子的髋关节
“打不开”，活动时髋关节发出异常
“弹响”；孩子有马蹄内翻足等脚部
发育异常；孩子的臀部、腿部纹路

不对称等提前发现疾病。因为髋
关节骨性关节炎做过手术的，孩子
发生髋关节发育不良的比例要高
一些，髋关节发育不良更容易发生
在第一胎身上。

我 区 近 三 年 每 年 只 有 不 到
2.5%的儿童接受筛查。据介绍，
对于 0—6 个月的髋关节发育不
良患儿，国内外普遍首选“Pavlik
吊带”治疗，其目的是使脱位的股
骨头还纳到髋臼内，达到稳定地
同心圆复位。

姜堰中医院小儿骨科专家花
双林说，单纯髋关节发育不良或半
脱 位 患 儿 早 期 治 疗 成 功 率 高 达
95%以上。据了解，2018 年以来，
姜堰中医院小儿骨科通过吊带干
预治疗，已帮助近百名姜堰及周边
地区一周岁以下先天性髋关节发
育不良患儿恢复正常，避免了晚期
的髋关节脱位及骨关节炎的发生，
达到花小钱防大病的效果，给患儿
家庭和社会减轻负担，产生很好的
社会效益。
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昨日下午，参加“水韵江苏·乡村过大年”活动的领导
和嘉宾走进溱湖湿地和溱潼古镇，考察湿地冬季项目产
品，体验古镇乡村年味风情。 潘俊 王宇飞 摄

2022年1月21日 星期五

辛丑年十二月十九 第3003期 今日8版

手
机
看
报

姜
堰
微
视
听

中共姜堰区委主办 姜堰区融媒体中心承办 投稿邮箱:3403676001@qq.com 责任编辑：顾盛杉 组版：卞 慧

本报讯（记者 颜禹铭 特
约记者 姜伟）根据中央和省
委、市委统一部署，昨日，区委
常委会召开党史学习教育专题
民主生活会。

会议以“大力弘扬伟大建党
精神，坚持和发展党的百年奋
斗历史经验，坚定历史自信，践
行时代使命，厚植为民情怀，勇
于担当作为，团结带领人民群众
走好新的赶考之路”为主题，联
系区委常委会工作，深入对照
检查，严肃认真开展批评和自
我批评，坚定捍卫“两个确立”，
切实增强“四个意识”、坚定“四
个自信”、做到“两个维护”，大
力弘扬伟大建党精神，接续奋

斗，争先领先，奋力谱写“康养名
城”现代化建设新篇章，以优异
成 绩 迎 接 党 的 二 十 大 胜 利 召
开。区委书记、区委党史学习教
育领导小组组长方针主持会议
并作总结讲话；市委党史学习
教 育 第 二 巡 回 指 导 组 组 长 王
平、副组长陆铁宏到会指导；区
人大常委会主任钱娟、区政协
主席戴兆平列席会议。

区委常委会对开好此次专
题 民 主 生 活 会 高 度 重 视 。 会
前，各位常委同志按照工作要
求，认真开展学习研讨，深入查
摆突出问题，广泛开展谈心谈
话，并对照指导组意见建议认
真修改、反复打磨，形成检视剖

析材料，为确保民主生活会开
出高质量、好效果打下了基础。

会议书面通报了 2020 年度
民主生活会整改措施的落实情
况，以及本次民主生活会会前
征求到的意见建议。方针代表
区委常委会作对照检查，并带
头作个人对照检查，其他常委
同志逐一对照检查，严肃认真
开展批评与自我批评。大家在
发言中紧密联系思想和工作实
际，全面查摆问题，细致剖析原
因，有针对性地提出了努力方
向和整改措施。同时，常委同
志本着对党负责、对事业负责、
对同志负责的态度相互批评，

（下转3版）

切实增强“四个意识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”

区委常委会召开党史学习教育专题民主生活会

本报讯（通讯员 吴剑波 张
子良）1 月 14 日，经区第十六届人民
代表大会第一次会议票决，确定
2022 年优化教育资源等十大类民生
实事项目，计划总投资15.5亿元。

优化教育资源。新改扩建石家
岱幼儿园、马厂幼儿园、三水幼儿园

分园、城西学校，总新增学位 1810
个；对运粮小学及幼儿园食堂、蒋垛
中学 400 米跑道拆除重建；开展中
小学课后服务，周一至周五每天提
供不少于 2 小时的课后服务；对 8 所
学校改造教室照明灯、黑板灯，提高
人眼舒适度，降低视觉疲劳，保护学

生视力。
缓解停车难题。建设姜堰大道

东段（东海路－S229）两侧生态停车
场，新增生态停车位 250 个，同时对
建设范围内绿化提档升级，配置相
关标识标线、照明等设施；建设电动
车停车棚， （下转3版）

2022年区政府民生实事项目公布
十大类项目计划总投资15.5亿元

实行“一个窗口接待，一条龙服务，
一揽子解决问题”的模式

我区建立根治欠薪工作专班
提高维权实效

本报讯（通讯员 周蓉蓉）截至目前，
我区根治欠薪冬季专项行动工作专班已协
调处理 7 起欠薪矛盾，涉及人员 25 名，涉及
金额约29.6万元。

2021 年 12 月 13 日，我区启动春节前根
治欠薪工作专班，由区人社局牵头，区公安
分局、住建局、交通运输局等部门为成员单
位，进驻区矛盾调处中心集中办公、联合接
访，处理欠薪问题。

我区根治欠薪冬季专项行动工作专班
启动以来，已接待上访群众13 批次，涉及人
员 35 名，涉及欠薪金额 245.89 万元。反映
问题多集中在工程建设领域。其中，除有
个别包工头以讨要工资为由索要工程款
外，确有部分农民工被拖欠工资。各欠薪
线索或由专班当场组织协调、限期支付，

（下转2版）

区工商联召开党史学习
教育专题民主生活会

本报讯（特约记者 仇爱
琴）昨日，区工商联召开党史学
习教育专题民主生活会。区委
党史学习教育第六指导组副组
长柯斌、区纪委第四派驻纪检组
副组长朱惠琴到会指导。

区工商联负责人代表区工
商联党组班子作对照检查，其他
班子成员逐一发言进行对照检
查，相互开展批评与自我批评。

就做好党史学习教育专题
民 主 生 活 会 整 改“ 后 半 篇 文
章”，会议要求区工商联党组细
化整改措施，牢固树立问题导
向、效果导向，推动整改举一反
三、取得实效； （下转2版）

蒋垛镇冬训开班即开训
本报讯（通讯员 陈琳 仲蓉蓉）1 月

18 日，蒋垛镇举行 2021—2022 年度党员干
部冬训班开班仪式。

此次培训为期 5 天，围绕党的十九届六
中全会精神、乡村振兴、产业发展、基层治
理、党员干部廉政教育等内容，注重“训”与

“用”相结合， （下转2版）

开发区（三水街道）
冬训班动员会内容丰富

本报讯（记者 石玉）昨日，开发区（三
水街道）召开党员干部冬训班动员会，有关
负责人围绕“立足新形势，充分认识冬训工
作特殊意义”“贯彻新要求，努力提升冬训
工作实际成效”“构建新格局，全面汇聚冬
训工作强大合力”三方面作动员部署。

（下转2版）

罗塘街道（高新区）亮出冬训系列特色活动
本报讯（记者 王清）昨

日上午，罗塘街道（高新区）
召开冬训班开班动员会。罗
塘街道党政负责人对今年的

冬训工作作了动员部署。
据 悉 ，此 次 冬 训 为 期 5

天。罗塘街道将组织广大党
员开展集中学习、（下转2版）

区工商联党组召开
2021年度述职述廉会

本报讯（特约记者 仇爱琴）
昨日，区工商联党组召开2021年
度述职述廉会，区政协副主席、
工商联主席戴忠全参加会议。

述职中，工商联党组和班子
成员认真总结工作、深入查摆问
题、明确下一步努力方向。

会议要求党员干部充分发
挥桥梁纽带和参谋助手作用，在
参政议政、政治引导、服务发展
等方面开展更具特色更有成效
的工作， （下转3版）


